

Balou, ein Patient sagt "DANKE"



Bedanken möchte ich mich nun bei Ihnen Dr. Müller und Ihrem Team für die Lebensfreude, die Sie mir durch Ihre Hilfe haben zurückgeben können. Nun sind es genau 12 Wochen nach der zweiten OP her; es war der 12.10.2006 als Sie mir zuerst meine rechte Seite und dann am 09.02.2007 auch meine linke Seite mit der DBO haben „retten“ können.

Alle Beteiligten haben in dieser Zeit sehr gut zusammen gearbeitet und sich strikt an Ihre Anweisungen gehalten um mich in meinem Genesungsverlauf bestmöglich zu unterstützen. Natürlich habe auch ich mein Bestes gegeben ;-)) dies sollte an dieser Stelle nicht unerwähnt bleiben.

Gelohnt hat es sich gerade in den ersten Wochen der Schonung auch immer mal wieder für mich wenn ich da gut mitgemacht habe.



Und wie heisst es so schön „Ohne Fleiß kein Preis“ und daher musste ich auch bei der Physiotherapie bei Frau Preutenborbeck immer kräftig mitmachen.



Aber die Geduld hat sich für mich bezahlt gemacht, so dass ich nun wieder ohne Schmerzmittel auskomme. Herrchen und Frauchen geben mir noch weiterhin diese Gelenktabletten aber die nehme ich auch nur, weil da immer ein wenig Kalbsleberwurst dran klebt.

Nun werde ich hoffentlich mein Hundeleben dank Ihrer Hilfe in vollen Zügen genießen können und wenn mein Fell wieder lang ist werde ich mich Ihnen und Ihrem Team dann auch noch einmal persönlich vorstellen so wie man das von einem Tibet Terrier wie mir gewohnt ist, denn wir sind ja immer super miteinander klar gekommen. Und wenn ich irgendwann Hilfe benötigen sollte weiss ich ja „Gott sei Dank“ wo meine Helfer sind.

In diesem Sinne sagen Ich, Frauchen und Herrchen nochmals „Recht herzlichen Dank“ für alles was Sie für mich getan haben.



Mit herzlichsten Grüßen aus Grefrath Ihr Patient BALOU